



El distrito sanitario plantea la reforma del centro de Salobreña

F. M. O. • SALOBREÑA

La directora del Distrito Sanitario Alpujarra-Costa, Antonia Vázquez de la Villa, se ha reunido con el alcalde de Salobreña, Manuel Pérez Cobos, para abordar la remodelación del centro de salud de la localidad y eliminar las barreras arquitectónicas que ahora presenta.

Las obras afectarán, principalmente, al servicio de admisión que pasará de la planta primera a la zona baja del edificio, con el fin de facilitar el acceso de los pacientes. Vázquez de la Villa ha planteado al alcalde la cesión del local contiguo al centro de salud, situado a la izquierda de la puerta de entrada, y que ahora está siendo utilizado por una asociación de la localidad. Esta planta baja, además, pasaría a estar ocupada por el archivo de historias clínicas y el servicio de atención de urgencias.

Distribución de áreas

Respecto al espacio que dejará libre el servicio de admisión, la intención del distrito sanitario es habilitar una consulta de enfermería, mientras que la de pediatría, que ahora se ubica en un lugar recóndito de la segunda planta, pasaría a una zona más visible.

La propuesta planteada al alcalde va a ser estudiada por parte del Ayuntamiento y se está a la espera de que los técnicos de la delegación provincial de Salud de la



ALFREDO AGUILAR

Antonia Vázquez de la Villa.

Junta de Andalucía hagan una valoración económica de las obras; en cualquier caso, los trabajos proyectados se acometerían en varias fases.

Oferta médica

Por otro lado, desde el distrito sanitario se ha realizado una oferta laboral para médicos de familia interesados en trabajar en este distrito, durante los meses de julio, agosto y septiembre, ya que por motivos de vacaciones y refuerzos de verano, la zona necesita profesionales. De hecho, el equipo humano ya a ser reforzado en este período.



IDEAL

Momento de una intervención quirúrgica.

Lista de espera, normalizada

Las intervenciones quirúrgicas presentan unas listas de espera que se consideran aceptables. En el hospital motrileño no se opera de cardiovascular.

Operaciones urgentes

Durante el verano, las operaciones quirúrgicas urgentes son las que se priman.

Usar el casco protector salva vidas

Desde el centro sanitario se recuerda la necesidad de usar el casco cuando se conduce una moto. Los traumatismos son la principal patología en verano.

tante bien controladas», aunque advierte que «las demandas son cada vez mayores, la población va en aumento y se interviene a personas con edad avanzada, que quizás antes no se planteaba intervenirles, y ahora sí». En este sentido, Luis Fernández apunta que «la actividad quirúrgica va aumentado, y estamos tocando prácticamente el techo de nuestras posibilidades».

En la misma línea, aunque el hospital de Motril se sitúa en una zona costera, con mayor número de población en verano, Fernández Ollero no comparte que debiera mantenerse su actividad constante durante todo el año. «Creo que el hospital de Motril no tiene problemas excesivos de lista de

espera quirúrgica, y no tiene demasiado sentido mantener la misma actividad durante el verano. Es lógico reforzar la asistencia urgente, pero no la programada, quizás incluso para los propios pacientes, aquellos que tengan patologías crónicas o que pueden operarse en otro momento del año, el verano no sea la época más adecuada».

Cableado Informático

Por otro lado, los meses de verano se van a aprovechar en el hospital para continuar con la mejora del cableado informático, ya que «algunas zonas estarán menos sobrecargadas e incluso algún área libre, vamos a intentar actuar en este sentido».